



TESALÓNICA

2.1

Pablo McMahon Gallego de Lerma
José Ángel Segura González

Entre cuatro carreteras importantes de Tesalónica se forma la Universidad de Aristóteles, sin embargo, dentro de este recinto de 360 x 410 metros no encontramos ningún tipo de residencia. Pensamos que este espacio es perfecto para crear grandes residencias no sólo para estudiantes, sino para quien lo desee. Aparte de las facultades que ya se encontraban allí de Derecho, Economía, Filosofía, Matemáticas, Biología, Agricultura, Medicina, Biblioteca, Laboratorio y Teología; implementamos las dos grandes residencias inspiradas en la residencia de estudiantes del campus de Chicago que en total podría alojar alrededor de 3.000 personas.

Por otra parte en las cubiertas de los edificios residenciales marcados en el plano, implementamos una cubierta transitable repleta de vegetación que añade una nueva perspectiva para pasear por la ciudad, además de una más fuerte conexión entre el paseo marítimo y la zona montañosa de la ventana.

